

# Turnier für Mannschaften und Hobby-Spieler

**Hauzenberg.** Hobbyspieler und -spielerinnen, aber auch Mannschaftsspieler im Erwachsenenbereich bis zur Kreisklasse können ab heute beim Tennisverein TC „Glück Auf“ Kropfmühl auf der Tennisanlage in Kropfmühl-Ödhof jeden Samstag Nachmittag frei Tennisspielen. Je nach Teilnehmer werden Doppel, Mixed oder Einzel gespielt. Start ist um 15 Uhr, Ende gegen 17 Uhr. Im Anschluss an die Spiele, setzt man sich bei einer Brotzeit noch gemütlich zusammen.

– red